



6月半ば、梅雨明けが近いかも…

もうすぐ夏至になります。いつの間にか6月も半ばを過ぎました。先週までは雨の日が多くたですが、日曜から急に晴れて夏のように気温も高くなり、日差しもきつくなっています。梅雨明けには、まだ早いと思いますが、梅雨末期には急な雷雨や大量の雨が降ることがありますので、日頃の天気の変化に留意しておいてください。また、熱中症にならないように、普段からの十分な睡眠や、こまめな水分補給など、体調管理にも気を付けて、楽しい学校生活を送れるようにしてください。



先週の朝会で

過日は、久礼田の会(コミュニティスクール)学校訪問(6/2)、市教委学校訪問(6/3)、学校経営Adv訪問(6/10)があり、地域の方や、教育委員、指導主事の先生方に、子どもたちや授業の様子を見ていただきました。どの方からも「子どもたちが落ち着いて、学習に向かっている」「学校全体が優しい雰囲気で包まれていて、安心できる空気で満たされている」というような高評価をいただきました。この数年は「今年が一番よい」と、毎年のようにお褒めの言葉をいただいている。

朝会で、そのことを全校児童に紹介し、最近は、上級生が委員会や縦割り班活動でもリードしてくれていること、朝会での態度や聞いている姿勢も堂々としていて、大きな声で発表できるようになってきたことなど、一人一人も頑張っている上に、学級や学校全体でもよくしていこうという雰囲気ができていることなどを話しました。

ただ、些細なトラブルや困った事などもありますので、以下の3つのことについて話をしました。

(以下、内容)

◇使った物の片付けのこと

6月市内一斉清掃で、比江緑地の清掃で見つけたと地域の方がボールを3個拾ってきてくれました。昨年度も、領石川の河原でボールを発見し、朝会で話したことがありました。今回のボールも、昨日今日のことではなく、昨年度のことかもしれません、運動場で片付けられていなかったボールが、大雨で水路を通して流れていったのだと思います。

今年度は、体育委員さんが、朝や放課後にボールの片付けができるかをチェックしてくれていますし、ボールの片付けや使い方について、全校に注意を呼び

かけてくれています。使った物は元の場所に返すようにみんなで気を付けましょう。

◇トイレのこと

数年前からですが、南舎1階の男子トイレに、時々おしっこや水が流れて、床にたまっていることがあります。気がついていても、そのまま見過ごして無関心な人もいるようです。

みんなの使う大切なトイレなので、汚れていたり、何かおかしいと感じたりした時は、先生達に知らせて欲しいです。

みんなで使う物なので、気を付け合って、みんなが気持ちよく学校生活を過ごせるようにしていきましょう。

◇物がなくなり、どこに行ったかわからなくなること

今年という訳ではないけれど、昨年度も、いろんな物がなくなったことや、隠されたかもしれないということが起きていたと思います。

自分の持ち物を、きちんと管理することや、名前を書くことなどにも気を付けて、物が無くならないようにお互いに気を付けましょう。

以上のようなことを子どもたちに話をしました。体操服や給食エプロン、水着、ノートや文房具等、間違えて友だちの物が入っていることもあると思います。悪意がなくても、友だちの持ち物が、自分の荷物に入ってしまうこともあります。ご家庭でも、時々で構いませんので、お子様の持ち物があるかどうかを見てあげてください。ご理解いただき、ご協力のほどよろしくお願いします。

また、自分の持ち物を大切にして、置いたままにしないことや、名前を書いておくこと等も、ご家庭で、お子様と話をしてあげてください。

運動会 5/25 どうもありがとうございました

【来賓の方の感想】

- ・全体的に、きびきびと笑顔で見ていて楽しかったです。短期間でよくマスターできていました。いいお天気でよかったです。p
- ・60 年前の運動会とは全く違うが、見せる楽しさがありよいと思う。赤も白も全体が元気よさを感じてチームワークや協力体制があり非常によかった。赤は礼儀正しく、白は流れに工夫があったと思う。
- ・応援合戦の紅組は、元気よくできていたと思うし、皆が一致して協力できていたと思います。白組は、大変迫力があり協力もよくできていました。
- ・赤組は、全体での声がよく出ていたし、リズムよく全体の動きが揃っていました。白組は、団長の声がよく通り動きもきまっていました。後半はよく声が出ていました。最後の言葉は工夫されていました。
- ・息も合っていて、よく協力できていました。赤白ともに甲乙付け難い応援合戦でした。
- ・よく声が出ていたし、声を出そうという一生懸命さが伝わりました。
- ・準備などの係の子どもたちがきびきびと意欲的に動いている姿があり、運動会に参加する意欲を感じました。
- ・練習の日が少ないので、みなさん、元気よくできました。学年リレーのベスト着用はよかったです。
- ・3,4 年のダンスは、赤白問わず元気さとかわいらしさが最高でした。1,2 年のチェックリも、かわいさ満点で癒やされました。赤組団長の元気と気迫にリードされ、全員が元気一杯でよかったです。サブリーダーのかけ声に応じて、全員飛び跳ねたり手を突き出したり、一致協力できていました。工夫という訳ではありませんが、全団員がきびきびと整然としていて、とても好感が持てました。白組団長は、これ以上出ないと思われるくらいの声を振り絞って頑張りましたね。応援団長やサブリーダーに協力して立派なできでした。旗を持って走るのに合わせて、団員がはねる姿がよかったです。綱引きの応援にも使ったらよかったです。
- ・とても元気よさが伝わってきました。協力と練習の成果がよく見られました。人数が限られていますが、円陣とか組み方を取り入れると、なお見栄えがするかも。5 月運動会はよいと思います。子どもたちの練習の成果が見て取れました。競技の組み合わせやダンスなど、工夫が素晴らしい。

教職員でも、十分にできなかつたことや課題などについて、検討・反省をして、さらによくなるように、次年度に生かしていきたいと思います。

